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新診療所の建設予定地について 

 

現診療所の駐車場の前の埋め立て地に新診療所を建設するこ

とについて、議会では協議を重ね、積極的にではないものの賛

成したところであるが、以前の「診療所の整備にかかるアンケ

ート調査」や先般の出前議会での町民の声も踏まえ、改めて町

長に伺いたい。 

 

① 建設予定地として、候補として挙がったのはどこか。 

② ここを予定地とした一番の要因は。 

③ 診療所の規模が未定で建設総コストも未定の中で、建設場

所を先に決めるのはなぜか。 

④ 大規模災害時の診療所の役割を考えてもこの場所がベスト

なのか。 

⑤ 建設予定地はここで決定なのか。 

⑥ 建設に向けてのスケジュールを知りたい。 

 

町 長 

 

 


